

《모든것을 아이들의 성장과 행복을 위하여》福岡朝鮮初級学校

~すべては子ども達の幸せと成長のために~

후쿠오카조선초급학교



2022年度少年団入団式・知徳体



初々しい入団生です。



授業・保育参観



アツパと一緒に作ったよ

元気いっぱい!

チャンダンのリズムに乗って♪

わかりやすく

集中してます!



この度、教育会理事会では学校宣伝のためのインスタアカウントを開設しました。たくさんの方が「いいね」、「フォロー」、「シェア」お願いします。⇒⇒⇒⇒⇒⇒



CHOUHOKUKAI

新入生歓迎の春遠足 in海ノ中道海浜公園

新型コロナ感染予防に努めながら元気に過ごしてます



天気も良く楽しい日でした(^_^)



アツパと一緒に♪



ぶわんボリンが楽しいね!

笑顔が素晴らしい!



交通安全教室

校長より挨拶



園児たちもちゃんとできました。

左右をしつかり確認

教わったとおひききました。

福岡地区朝鮮学校を支援する会・美化活動



4/7の美化活動に参加されたみなさん、ありがとうございました。

안녕하십니까.はじめまして。
 3月まで九州朝鮮中高級学校で教務部長を務め、4月から本校の校長を務める事になりました朴廣赫(パク・クァンヒョク)と申します。今年で教員生活36年目になります。この間、授業やスクールバス運転の時間など、児童・園児とふれあい、子ども達の名前と顔が一致するようになりました。
 本校で一番気に入っている場所は、スクールバスの降り場から玄関まで色とりどりの花が咲く花壇です。
 毎朝、スクールバスを運転した後、今年入園した双子の姉妹と手を繋ぎ玄関まで一緒に歩く事が日課になっていますが、花壇の花が児童・園児達を温かく迎えてくれるみたいで心が和らぎます。双子の姉妹は、花壇に咲く花を見ながらカメの水槽前で必ず立ち止まり、いつもカメに向かって声をかけます。「カメさん。今日も楽しく過ごそうね!私も幼稚園で頑張るよ!」みたいで大変微笑ましいです。
 私自身、5つの学校(初・中・高)で教鞭をとりましたが、どの地域でも学校や子どもたちに対する愛情や関心が高く、たくさんの助言や帮助を頂きました。
 今日まで各地域で貴重な体験をして参りましたが、民族教育の入口である初級学校で学ぶ児童・園児の民族心を育み、子どもたちを未来を担う人材に育てて参りたいと思います。
 又、本校が福岡地域の同胞に愛され、日本の友人をはじめ民族教育に対する良き理解者が集う学校になれるよう励んで参る所存です。

